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令和２年10月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和２年10月22日(木) 午後２時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階 第１委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 大橋央 山本なつみ 金谷潤子 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし 

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       広田 積芳 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     平田 均 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 報告事項 

・卒業式、入学式の日程について 

 

日程第４ その他 

     ・第５次総合計画の策定について 

９ 会議の要旨 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

それでは、ただいまから10月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 
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伊東教育長 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

石原職務代理 

 

上田局長 

 

石原職務代理 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

石原職務代理 

 

 

伊東教育長 

 

石原職務代理 

 

伊東教育長 

 

 

 

山本委員 

 

 

 

広田課長 

 

大橋委員 

 

伊東教育長 

 

では、日程第３ 報告事項について説明願う。 

 

（卒業式、入学式の日程について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第４ その他について説明願う。 

 

（第５次総合計画の策定について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

科学の時間は第５次総合計画に記載されるのか。 

 

記載されると考える 

 

科学の時間をどのように総括するのか。科学の時間の研究期間についてしり

たい。 

 

平成27年から３校を指定し、29年度から全校を特例校としており、こちらに

ついては、学習指導要領の範囲内であり、小中一貫のカリキュラムのため、

文科省の指定等は必要ない。土曜授業で加配を受けた教員が科学の時間等で

小学校を回っている。研究期間を限っているものではない。 

 

科学の時間について、期限を切って総括する必要があると考える。その意義

等を保護者に説明する必要もある。 

 

理数教育推進協議会及び教育委員会で、毎年報告している。 

 

全国学力調査のテスト問題を今年は配らないのか。 

 

今年度は、実施をしていないが、各学校でテスト問題について、活用を行っ

た。例年と違い点数で出てくるわけではないが、研修の状況のみならず、今

後分析等についても報告することとしたい。 

 

小規模特認校制度を活用し、東加積に通学したいという希望はあるのか。保

護者の責任で通学というのはなかなか難しいと思う。不登校の児童が集まる

懸念もある。 

 

東加積小学校における魅力ある学校づくりが必要と考えている。 

 

いじめについては、速やかに報告してほしい。 

      

１学期の状況について報告したところであり、取りまとめたものについて

は、速やかに報告し、緊急のものはその都度報告したい。 
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金谷委員 

 

 

広田課長 

 

 

 

金谷委員 

 

伊東教育長 

 

広田委員 

 

 

金谷委員 

 

広田課長 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

いじめについて、スクールカウンセラーの働きと働き方改革における教員の

在校時間の把握について、この２点について詳しく知りたい。 

 

スクールカウンセラーは、学校の相談を受けたり保護者や児童生徒と面談し

たりする。スクールソーシャルワーカーも配置し、学校教育で解決の困難な

問題を各機関とつなげて広い視野で解決につなげている。 

 

スクールカウンセラーの活動時間を長くするように努力してほしい。 

 

配置状況等を今後、資料で提示する。 

 

教員の在校時間については、学校からタイムカードで集計したものの報告を

受けている。在校時間が長いなどの場合は、指導している。 

 

在校時間の上限は。 

 

通常の勤務時間や休憩時間を除いて、１ケ月45時間、１年で360時間となって

いる。 

 

 最後に11月の行事予定をお願いする。 

 

（11月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

  

 （次回の定例会の開催を11月19日（木）午後４時に決定） 

 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会10月定例会を閉会す

る。（午後３時50分終了） 

  

 


